

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 1 UNO COMISIÓN EDILICIA DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO URBANO

I. Lista de asistencia y verificación del quórum legal

En el municipio de San Miguel el Alto, Jalisco, siendo las 12:00 doce horas del día 24 veinticuatro del mes de noviembre del año 2021 dos mil veintiuno, en la sala de juntas anexa al salón de Ex Presidentes ubicada en el palacio municipal, reunidos los C.C. Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, IAI. Hilda Viridiana González González y Esther Miranda Aldana, se procede a realizar el pase de lista, siendo este de forma nominal, se encuentran presentes los 3 tres miembros de la Comisión Edilicia de Planeación y Desarrollo Urbano, por lo tanto se declara la existencia del quórum legal para la celebración de esta sesión a que convocó el presidente de la comisión Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, de conformidad con lo establecido en el artículo 77, fracción II, del Reglamento del Gobierno y la Administración Pública del Municipio de San Miguel el Alto, Jalisco.

Por lo que para dar inicio a la Sesión, el Presidente de la comisión Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, dio lectura al orden del día que fue dado a conocer a los integrantes de la comisión a través de la convocatoria emitida en tiempo y forma, el cual se cita a continuación:

- I. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día.
- III. Aprobación y firma del acta de la sesión anterior.
- IV. Análisis y en su caso aprobación del Programa de Trabajo de la comisión.
- V. Asuntos Varios
- VI. Clausura.

II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día

Seguidamente se pone a consideración de los miembros de ésta Comisión el Orden del Día propuesto para esta sesión, y para su aprobación, el presidente de la comisión levanta la votación, **declarando aprobado por unanimidad el orden del día para esta sesión.**

III. Aprobación y firma del acta de la sesión anterior.

Se somete a consideración el acta de la sesión de instalación, celebrada con fecha 29 de octubre de 2021, y para su aprobación se somete a votación, **resultando aprobada por unanimidad, firmándose de conformidad.**

IV. Análisis y en su caso aprobación del Programa de Trabajo de la Comisión

Se presenta para su análisis el proyecto del Programa de Trabajo de la comisión, solicitándose realicen las aportaciones que consideren pertinentes, las cuales son tomadas en consideración y agregadas al proyecto, mismo que queda concluido en el acto, siendo **aprobado por unanimidad** por los integrantes de la comisión.

V. Asuntos Varios

El presidente de la comisión pregunta a los vocales si existen asuntos varios que tratar, y no habiendo asuntos se declara desahogado, procediéndose al siguiente punto del orden del día.

VI. Clausura

No habiendo más asuntos por tratar, el presidente de la comisión dio por concluida la sesión siendo las 12:37 doce horas con treinta y siete minutos del día 24 veinticuatro de noviembre del año 2021 dos mil veintiuno, notificando que se citaría con oportunidad a la siguiente sesión.

Comisión Edilicia de Planeación y Desarrollo Urbano


H. Ayuntamiento Constitucional
Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo
Presidente


IAI. Hilda Viridiana González González
Vocal


C. Esther Miranda Aldana
Vocal